

Animations au château



Pour la première fois cette année l'association a organisé le premier week-end de chaque mois de mai à septembre une visite-expo où le visiteur quel que soit son âge puisse découvrir le château d'Ivry, son histoire, sa redécouverte, comment il a été construit et pour les plus jeunes s'amuser en dessinant ou jouant sur un stand dédié.

Bien que les chiffres soient encore modestes nous sommes fiers de pouvoir enregistrer une affluence proche de 700 personnes, dont 45% de jeunes et 20% d'enfants, pour l'ensemble de la saison. Un chiffre que nous estimons encourageant d'autant plus qu'un bon nombre de week-end ont, hélas, été perturbés par des intempéries et que nous dûmes faire face, en juillet et août, à des actes de vandalisme qui auraient pu remettre en cause nos manifestations sur le site du château.



Il est important de souligner que ce succès nous le devons à l'énergie sans faille de quelques membres de l'association qui durant plusieurs mois n'ont pas compté leur temps pour préparer et organiser ces journées et qui durant toutes celles-ci ont assuré l'ensemble de la logistique liée à l'opération

A ce titre nous remercions tout particulièrement, en respectant l'anonymat qu'elles ont voulu garder, deux sociétés qui nous ont « sponsorisé » en nous offrant tous les matériaux nécessaires et accordons une mention particulière à Mrs François Corbé et Michel Touzard tous deux membres des Vieilles Pierres sans qui l'ensemble des pupitres en acier n'aurait pu être confectionné et l'iconographie présentée.